

# Frisch aus dem Ei gepellt

25.02.2020

Wie ein kleines Küken im Kindergarten für großes Staunen sorgt



Noch passt Felix-Loiny in eine hohle Hand, doch das Küken wir schnell wachsen. Die Kinder waren ganz aufgeregt, als das frisch geschlüpfte Küken am Dienstagmorgen in der Brutmaschine entdeckt. (Foto: Claaßen)

**Itzehoe (tc)** – Schlüpftag in der Kindertagesstätte Schatzinsel: Seit Dienstag ist dort ein kleines Küken der große Star, geschlüpft in der Seehunde-Gruppe. Imke Strüven vom Erlebnisinbauernhof in Aebtissinwisch hatte vor drei Wochen eine Brutmaschine mit sechs Eiern in die Kita gebracht, seitdem haben die Lütten selten Eier so genau angeschaut wie in dieser Woche. Und weil sie dies taten, stand schon nach einer Woche fest: Ein Ei war nicht befruchtet. Das haben die Kinder beim Schieren festgestellt – so heißt das in der Fachsprache. Eier-Kino in der Kindertagesstätte. Dabei wurden die Eier gegen eine Lichtquelle gehalten, um zu sehen, sich drinnen was tut. Bei den anderen Eiern war die Schale zu dick, die Kinder konnten nichts sehen – also hieß es abwarten:

Am 21. Tag war das Küken bereits geschlüpft, als Louisa und Annika in die Frühbetreuung kamen. „Da waren wir ganz aufgeregt“, erzählt Louisa wenige Stunden später. „Ich hab’s als Fünfter gesehen“, meldet sich Enno zu Wort. „Er kam jeden Morgen rein und hat uns erzählt, wie lange es noch dauert, bis das Küken schlüpft“, lacht Gruppenleiterin Imke Föllscher, die zusammen mit ihrer Kollegin Lena Perlowsky das Projekt und die Kinder betreut.

Felix-Loiny soll das Küken heißen. Ein guter Kompromiss, denn die beiden Namen standen bei den Kindern am höchsten im Kurs.

Immer wieder schielen sie auf die Brutmaschine, wo bei konstanten 38,5 Grad noch die anderen Eier lagen. Vielleicht wird ja an dem einen oder Ei auch noch die Schale von innen aufgepickt? Die Kinder jedenfalls wären vorbereitet, sie haben eine Körnermischung und Eierschalen in einer Kaffeemühle gemahlen, so dass ausreichend zu fressen wäre.

Felix-Loiny ist nicht das erste Küken, das in der Kita Schatzinsel das Licht der Welt erblickt hat. Letztes Jahr wurde Polly diese Ehre zuteil. Die war übrigens gerade erst vor zwei Wochen bei den Kindern zu Gast und legt mittlerweile selbst Eier. Vielleicht ist Felix-Loiny ja sogar ihr Küken?

Spätestens am Donnerstag kommt der frisch geschlüpfte Nachwuchs auf den Bauernhof zu seiner Hühnerfamilie, und die Kinder werden das kleine Hühnchen oder Hähnchen dort dann besuchen.